



Antrag

der Abgeordneten **Erwin Huber, Eberhard Rotter, Karl Freller, Jürgen Baumgärtner, Dr. Otmar Bernhard, Markus Blume, Robert Brannekämper, Alexander Flierl, Christine Haderthauer, Klaus Holetschek, Dr. Martin Huber, Sandro Kirchner, Alexander König, Anton Kreitmair, Andreas Lorenz, Walter Nussel, Martin Schöffel, Angelika Schorer, Dr. Harald Schwartz, Klaus Stöttner, Peter Tomaschko, Georg Winter, Josef Zellmeier CSU**

Elektromobilität in Bayern vorantreiben – E-Busse im ÖPNV fördern

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, den Einsatz von E-Bussen im ÖPNV kräftig voranzutreiben. Die Kommunen und Stadtwerke sind zu veranlassen, den Fuhrpark Zug um Zug auf Elektromobilität umzustellen. In diesem Zusammenhang sollte auch geprüft werden, ob als Anreiz die Förderpauschalen für E-Busse im Rahmen der verfügbaren Haushaltsmittel erhöht werden können.

Begründung:

Bund und Länder wollen und sollen die Elektromobilität beschleunigt voranbringen. Dazu sollen die Ladeinfrastruktur verbessert und verschiedene Kaufanreize geschaffen werden. Neben dem eigenen Fahrzeugpark von Land und Kommunen sollte vor allem der öffentliche Nahverkehr eine Pilotfunktion übernehmen. Die Kommunen als Betreiber des ÖPNV sollten durch den Einsatz von E-Bussen beispielgebend vorangehen. Das bietet sich vor allem deshalb an, weil die Reichweite dafür nicht so entscheidend ist. Bei der Neubeschaffung, der Werkstattausrüstung, der Aus- und Weiterbildung sowie bei der Busorganisation sind die Voraussetzungen für den verstärkten E-Bus-Einsatz zu schaffen.